

剣淵高等学校魅力化発信プロジェクト事業をはじめます！

剣淵高校は地域みらい留学制度を活用し、剣淵高校の魅力を発信します！

剣淵高校では、近年の入学者数の減少を受け、生徒自身が興味や個性に合った進路を住んでいる都道府県の枠を超えて選択できる「地域みらい留学」制度を活用し、若者に選ばれる学校を目指します！

剣淵高校の特色である「農業」「福祉」「未来のしんろ」の3系列を全国に発信し、令和8年度から全国からの入学受け入れを目指します！

地域みらい留学とは？

地域みらい留学とは、住んでいる都道府県の枠を超えて、自分の興味・関心のあった高校を選択し、高校3年間をその地域で過ごす国内進学プログラムのことです。

地域みらい留学の特徴

美しい自然や豊かな文化に溢れた魅力ある地域で、立場や世代を超えた多様な人々に囲まれながら高校生活を過ごします。

地元から進学した生徒や地域で活躍する大人達など世代を超えた仲間との出会いがあることが「地域みらい留学」の特徴です。

2020年度から全国募集を始めた礼文町では、島外出身者8名のうち、4名が礼文町で就職するなど、担い手対策に大きく貢献しています。

地域みらい留学を活用している高校数や留學生数

地域みらい留学を活用している高校は169校あり、留學生の数は年々増加し、3,192名が活用しています。



様々な場所で説明会を行っています！

剣淵高校の魅力を発信するため、東京都や大阪府、オンラインなどで説明会を行っています。

多くの参加者が剣淵高校のブースを訪れています。



▲説明会の様子（大阪府） ▲説明会の様子（東京都）

地域おこし協力隊通信 にこにこ

Vol. 144



<上家隊員>

こんにちは。上家です。
暑い日が続いていますね。

6月号でお知らせしていました、「お食事処さわらび」は6月17日にオープンすることができました。オープン当初からおかげさまで、忙しい日々を過ごしています。メニューは、お蕎麦とカレーです。前店主様より引き継ぎました天ぷらも人気です。皆さまのご来店をお待ちしています。

定休日は、日曜日と月曜日です。これからも協力隊の研修などへも参加させていただきますので、臨時休業もあります。お店の情報は、Instagramでチェックしていただけましたら嬉しいです。また、お電話でもお問い合わせください。

電話番号は「0165-26-7558」です。これからも、よろしくお願ひします。



▲鈴木直道北海道知事にもご来店いただきました。



協力隊活動ページ



お食事処 さわらび